

Altherren



Auch unsere älteren Fußballer müssen Ihre Schuhe (noch) nicht an den Nagel hängen. Fußballer die noch Lust auf's wöchentliche kicken und die gemeinsame Zeit mit dem Team suchen, keine Lust mehr auf die Verpflichtungen im Spielbetrieb haben, können sich unserer Altherrenmannschaft sehr gern anschließen. Nach den Trainingseinheiten sitzen die Altherren zusammen, plaudern und genießen die geselligen Runden. Hin und wieder nimmt das Altherrenteam auch an Turnieren teil.

Werde auch Du ein Teil unserer Altherrenmannschaft.

Du bist Fußballer aus Leidenschaft, möchtest gern in einer Mannschaft im Verein spielen und treibst gern Sport, dir sind gesellige Runden und Spaß im team wichtiger als der stressige Ligabetrieb, dann melde dich einfach bei unserem Verantwortlichen. Jeder ist willkommen